



01.03.2014 09:19 CET

Box-Gala mit HERZ

Am 1. März fand in der Theater-Fabrik-Sachsen eine Boxveranstaltung unter dem Motto "Leipzig boxt V" statt. 500 Gäste verfolgten die Kämpfe.

Unser ehrenamtliches Mitglied Marco Hoppe, selbst Freizeit-Boxer, freute sich auf die Kämpfe noch aus einem ganz anderen Grund: „Die Veranstaltung soll natürlich nicht nur der Unterhaltung dienen, sondern auch kleinen Menschen helfen.“

So organisierte der engagierte junge Mann einen Bärenherz-Informationstand, machte an diesem Abend das Publikum auf Bärenherz aufmerksam und sammelte Spenden für das Kinderhospiz.

In der Spendendose landeten schließlich auch 525 Euro.

Herzlichen Dank an Marc Hoppe für den persönlichen Einsatz zugunsten der Kinder im Hospiz, ein Dankeschön auch an alle Spender und die Organisatoren der Veranstaltung!

www.theater-fabrik-sachsen.de

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325